

Fecha 11.03.2014	Sección Primera	Página 7
---------------------	--------------------	-------------

Asiste hoy a transmisión de la presidencia en Chile

Refuerza EPN lazo con Ecuador

Firma acuerdos
comercial y
de combate
a la pobreza

Francisco Reséndiz Enviado
francisco.resendiz@eluniversal.com.mx

ECUADOR.— En su visita oficial a este país, el presidente Enrique Peña Nieto firmó con su similar de Ecuador, Rafael Correa, diversos acuerdos en materia de combate a la pobreza, intercambio comercial, educación, ciencia, tecnología e innovación.

Ayer, el mandatario mexicano fue recibido por el presidente Correa en el palacio de Carondelet, sede de la presidencia ecuatoriana, donde sostuvieron una reunión privada, encabezaron la ceremonia de honor de cambio de guardia, tuvieron un encuentro ampliado con comitivas y atestiguaron la firma de varios acuerdos.

Ambos decidieron seguir impulsando la cooperación binacional en materia energética y dar seguimiento a los proyectos hidroeléctricos que aquí realiza la Comisión

Federal de Electricidad (CFE).

Avalaron el nuevo programa de cooperación técnica y científica 2014-2016, con acciones en desarrollo económico, medio ambiente, energía, y ciencia y tecnología.

Destaca el acuerdo entre la Secretaría de Economía y el Ministerio de Comercio Exterior para fortalecer el comercio bilateral, y otro entre la Sedesol y el Ministerio de Coordinación de Desarrollo Social del Ecuador, para intercambiar experiencias y mejores prácticas para la erradicación de la pobreza, la exclusión social y la protección de poblaciones vulnerables.

Los mandatarios Correa y Peña Nieto decidieron que las cancillerías mantendrán encuentros para lograr una mayor movilidad entre ambas naciones; actualmente, México pide visado a los ecuatorianos.

Autoridades migratorias y de seguridad buscarán evitar que personas perseguidas por la justicia o vinculadas con grupos criminales transiten entre los dos países.

Peña Nieto destacó que hace 10 años que un presidente de México no visitaba Ecuador. Dijo que, pese a ser breve, su visita reafirma la voluntad de ambas naciones para profundizar la relación.

Más fuerza contra el crimen

Al destacar las detenciones de "importantes delincuentes" del narcotráfico, el presidente Peña Nieto afirmó que hoy se observa un Estado mexicano más fuerte y con mayor capacidad en el combate al crimen organizado.

Al concluir la visita oficial a Ecuador, subrayó que es del dominio público la detención de capos de distintas organizaciones criminales que operan en territorio nacional, derivado del fortalecimiento de las capacidades del Estado mexicano, a través de una mayor coordinación entre los distintos órdenes de gobierno.

Anoche, el presidente Peña Nieto arribó a Santiago de Chile, donde presenciara la ceremonia de transmisión del mando presidencial, del presidente Sebastián Piñera a Michelle Bachelet. A su llegada, ratificó la voluntad política de México para lograr una mayor integración de América Latina.

www.eluniversal.com.mx



video Observa las actividades del presidente Enrique Peña Nieto en gira



Fecha 11.03.2014	Sección Primera	Página 7
----------------------------	---------------------------	--------------------



MIGRACIÓN. El presidente Enrique Peña Nieto acordó con su homólogo Rafael Correa buscar una mayor movilidad entre ambas naciones